
匝瑳市教育委員会平成２５年６月定例教育委員会会議録 

匝瑳市議会棟第２委員会室 

１ 期  日 ６月２６日（水）開会 午後３時３０分 閉会 午後４時５０分 

２ 出席委員 

委員長    川内 惠美子 

委 員    竹澤  実 

   委 員    熱田 とし子 

   委 員    阿部 一行 

   教育長    池田 竹四 

３ 出席職員 

   学校教育課長 椎名 和浩 

   生涯学習課長 佐藤  和 

   公 民 館 長 今井 嘉則 

   図 書 館 長 鈴木  茂 

   給 食 室 長 加瀬 幸治 

４ 委員長挨拶 

 みなさん、こんにちは。 

 梅雨の合間に太陽の光がこぼれ、雨に濡れた紫陽花が美しく輝いています。 

 これから６月の定例教育委員会を始めます。 

 先月、三浦雄一郎氏が３度目のエベレスト登頂に成功し最高齢登頂者となりま

した。彼は人生の目標を失っていた６０代に、１００歳近い父親がモンブランス

キー滑降を目指して毎日過酷なトレーニングをしているのを見て、心機一転「７

０歳のエベレスト登頂」の夢を描いたそうです。両足に重りを付けリュックを背

負って歩き始めました。そして、７０歳、７５歳で登頂に成功しました。次は８

０歳で成功させようと、両足に更に重さを加え背中には２０ｋｇのリュックを背

負って毎日歩きました。今年１月には不整脈治療のための手術を受けながら夢の

実現に向かって邁進したそうです。モットーは「命がけで楽しくやろう！」だそ

うです。 

 教育は最大の投資です。６月２１日は給食センター、２７日は椿海小学校と八

日市場第二中学校体育館の起工式です。匝瑳市の子どもたちは、良いものをたく



さん食べて、思う存分運動をして体力をつけ、夢中になって夢を追う子に育って

欲しいと思っています。 

５ 前回会議録の承認（前、５月定例会分） 

                 川内 惠美子 委員長 

                 阿部 一行 委員 

６ 議事録署名人選出（本、６月定例会分） 

                 川内 惠美子 委員長 

                 竹澤  実 委員長職務代理者 

７ 現況報告及び当面の方針 

 資料に基づき、各課館室長が５月１日から５月３１日までの現況報告及び当面

の方針について説明があった。 

 

８ 議案事項 

  議案第 1 号匝瑳市育英資金奨学生の選考について（案） 

  議案第 2 号匝瑳市社会教育委員の委嘱について（案） 

  議案第 3 号匝瑳市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について（案） 

  議案第 4 号匝瑳市立幼稚園の保育料等の減額及び免除に関する規則の一部を

改正する規則について（案） 

 

９ その他 

   学校教育課長から７月の教育委員研修の参加確認があった。 

   学校教育課長から生徒の事故報告ほか情報指導センターの報告があった。 

 


